

Joven catedrático español, descuella entre los eruditos literatos y ensayistas más insignes de nuestros días. Uno de los más interesantes divulgadores de la literatura española. Correcto prosista, ameno expositor e investigador de fina intuición e interpretación felis.

Su obra es extensisima, dedicándose en gran parte a prologar, preparar y anotar innumerables obras clásicas, principalmente de Lope de Vegu.

De su antología escogemos las composiciones siguientes:

Madrigal del tiempo

Tiempo y tiempo sin ti. Ya cada dia, puesto mi corazón en minutero, te espero en la penumbra de la muerte, vuelto, por fin, de espaldas a las horas. Lentamente voy dando a los segundos un poco de tu ser: hoy ya es lejana,